

# Das Tagebuch von mArtin...

**27. August 2025 18:40 Uhr**

Und schon wieder Linux: »Was nichts kostet, kann auch keine Wert haben...« So, oder so ähnlich lautet ein Sinnspruch, den ich an Hand von eben diesem Betriebssystem eigentlich als sinnfrei betrachten möchte. Was nun im übrigen wieder für mein komplettes System aus Hardware und Software gilt. Wieder ist es ein Rechner, der eigentlich weggeworfen wurde - lediglich eine neue, schnelle Festplatte habe ich gekauft. Bis auf diese Investition von € 45,- habe ich nichts für Hard- oder Software gezahlt. Und es steht dennoch ein wunderbares Arbeitstier vor mir, das mich sehr lange Zeit begleiten wird. So mancher kleine Fehler im System wird mich sicher beschäftigen und ich werde auch den einen oder anderen Fluch ausstoßen, das ist jetzt schon so gut wie sicher. Aber ich werde mich in neuen Programmiersprachen üben (müssen) und so sicher viele neue Einblicke in diese Welt bekommen, die mir immer schon Freude bereitet hat.

Insofern: Mission accomplished!

*(C) mArtin 2025*